

Teatro Teco comienza itinerancia en Coquimbo

Fondart Regional permite que la obra "La remolienda" sea vista por alumnos de enseñanza media de la región.

La Compañía de Teatro Teco, fundada y dirigida desde el 3 de agosto de 1964 por Rubén Cuatros Matamoros, ha sido privilegiada con la adjudicación del Fondart Regional 2003. El proyecto, una itinerancia de la obra "La remolienda" de Alejandro Sieveking, está dirigida a alumnos de enseñanza media de colegios municipalizados de Andacollo, Vicuña, Ovalle, Río Hurtado,

Salamanca, Illapel, Coquimbo y La Serena.

Adicionalmente, contempla la producción de un video de la obra, con ambientación natural, para ser entregado a los establecimientos educacionales seleccionados por el Departamento de Educación de cada localidad visitada, para que sea utilizado como material de apoyo pedagógico.



PHOTO: EL DÍA

"LA REMOLIENDA", adaptada por Teco de Coquimbo, será presentada en casi todas las comunas de la región.

Se pretende, con esto, que más de 4.000 alumnos, apoderados y docentes conozcan, valoren y defiendan el patrimonio cultural de la nación. "La remolienda, el encantamiento de un clásico", como se

denomina el proyecto, cuenta con la autorización del reconocido dramaturgo nacional Alejandro Sieveking, y es puesta en escena por un plantel de 16 personas.

La obra fue presentada hace

unos días en el sector de Guayacán, Coquimbo, ante un grupo compuesto por periodistas y amigos, en una especie de avant premiere de lo que será esta itinerancia que recorrerá la región.

Teatro Teco comienza itinerancia en Coquimbo [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro Teco comienza itinerancia en Coquimbo [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile